



MePaBlu

Eiderkampsweg 19 • 24582 Bordesholm • Telefon ++49 4322/5577 • Telefax ++49 4322/2808 • E-Mail: info@mepablu.de • www.mepablu.de

Gehör schützen und 30fach verstärken

Gehörschutz, hohe Verstärkung und außergewöhnlichen Tragekomfort genießen mit dem MePaBlu Gehörschutz Modell

- TARGET de Luxe -

Die Elektronik zeichnet sich aus durch eine sehr hohe und variable Verstärkung, die über 5 spezielle Programmabläufe - bis 30fache Verstärkung - regulierbar ist. Die In-/Outdoor-Automatik schützt das Ohr zusätzlich (z.B. auf dem Schießstand) und mit den langjährig bewährten und originalen MePaBlu SoftGel®-Ohrpolstern ist ein hoher Tragekomfort gewährleistet.

Die zusätzliche und praktische Taschenlampen-Funktion ergibt einen LED Lichtstrahl für die Nacht.

Mit dem separaten Außenmikrofon ist das Hören, z.B. aus der geschlossenen Kanzel heraus, möglich.

Inkl. Funktions-Tage- und Gürteltasche



Protect the ears and amplify 30-fold

Hearing protection, high amplification and outstanding wearing comfort enjoy with MePaBlu model

- TARGET de Luxe -

The electronic is characterized by high and variable amplification with 5 different program procedures - to 30fold amplification.

The indoor / outdoor automatic protects the ear in addition (e.g. at the shooting range).

Furthermore the long-standing and well proven original MePaBlu SoftGel ear pads assure a high wearing comfort.

The additional and practical flashlight function gives an LED light beam for the night.

With separate external microphone for hearing out of the closed raised hide.

Incl. a functional bag for the device and accessories.